

— "Le Manitoba" a publié deux articles fort sensés et bien chrétiens au sujet de la fermeture complète des églises de Winnipeg et de Saint-Boniface pendant l'épidémie de grippe. Autrefois, en pareilles occurrences, toutes les classes de la société s'unissaient pour prier Dieu de faire cesser le fléau. Aujourd'hui on ferme les églises à clefs, quand à côté les magasins, les manufactures et autres endroits sont encombrés comme d'habitude.

— "The Catholic Register" de Toronto a publié, dans son numéro du 10 octobre, le texte du jugement du Conseil Privé du 31 juillet dernier concernant l'obligation légale pour les catholiques de la Saskatchewan de payer leurs taxes aux écoles séparées, lorsqu'il en existe dans le district scolaire.

— Plusieurs journaux ont publié un large extrait du journal de voyage des RR. PP. Turquetil et Pioget, O. M. I., se rendant à Chesterfield Inlet par la Baie d'Hudson. La communication a été envoyée de Fort Churchill à la date du 20 août. Trois jours plus tard, les courageux missionnaires arrivaient à leur mission, où leurs chrétiens les attendaient tout joyeux.

— Le R. P. Frappesauce, O. M. I., qui a passé l'hiver dernier au Grand Lac de l'Ours, continuant l'évangélisation des Esquimaux du Mackenzie, est revenu en juillet dernier et a amené à Fort Résolution une famille esquimaude comprenant le père, la mère et deux enfants de dix à douze ans. En même temps qu'il instruira ces néophytes, il continuera à étudier leur langue. Un autre missionnaire l'apprendra aussi.

— Le dimanche, 6 octobre, M. l'abbé L.-P. Gravel a béni une cloche, dont il a fait don au nouveau couvent de Gravelbourg. Les religieuses de Jésus-Marie, qui dirigent ce nouveau couvent, célébraient ce jour-là le centenaire de la fondation de leur congrégation à Lyon. 275 élèves ont été inscrites à l'ouverture des classes en septembre.

R. I. P.

— S. E. Mgr F.-P. Stagni, O. S. M., ancien délégué apostolique au Canada, décédé à Rome.

— M. l'abbé Irénée Lecours, ancien supérieur et procureur du collège de Lévis, décédé à Lévis.

— M. P.-E. Lamarche, ancien député de Nicolet au fédéral, décédé à Montréal. Il avait vaillamment défendu la question scolaire du Kewatin en 1912 et celle de l'Ontario en 1916.

— M. David Dussault, ancien citoyen de Saint-Boniface, décédé dans cette ville.